Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 200 m2
Référence ARV-966-VSPV
Prix 770 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison a vendre (06570)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - au calme, dans un petit domaine privatif, cette charmante villa
discretement jumelé de 136m?2 habitable avec 90m2 en annexes est implanté sur un
jardin de 500m? avec piscine privative (4x8m). La villa sur 2 étages, est composé en
rez-de-jardin d'un salon avec cheminé et d'une cuisine équipé semi-ouverte
donnant sur la terrasse couverte et le jardin avec sa piscine. Cet espace jour de
50m?2 aux poutres apparentes et cheminé, est lumineux et trés agréable. Un atelier
de 57m2 (possibilités pour une 5éme chambre), un sauna et une buanderie

completent cet étage. Au rez-de-chausss, ...

Sole agent - we are pleased to present a pleasant provencal villa located in the
heart of a small domain in quiet and residential surroundings a stone's throw from
the picturesque village of saint paul de vence. The approx. 500m? plot of land with
a 4x8 meter swimming pool has a nice view of the countryside. The net living area
of this discreet chained villa is 136m? on 2 levels. The bright living room has
beamed ceilings, a fireplace and access to a covered terrace and the garden. The
kitchen with dining area is partially open - this too with access to the terrace and

garden. On this floor ...

AAA RIVIERA
* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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